

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Deshabilitado el desvío de camiones en Alsasua al reestablecerse el tráfico en la A-1, a la altura de Legorreta (Guipúzcoa)

Aun así, al ser lento el tráfico en ese tramo de la A-1, se recomienda a estos vehículos que transiten por las autovías de la Barranca (A-10) y de Leizaran (A-15)

Jueves, 07 de marzo de 2013

La Policía Foral ha deshabilitado el [desvío de vehículos](#) de tercera categoría y transportes especiales que realizaba en Alsasua al restablecerse el tráfico en la Autovía del Norte (A-1), que une Madrid con Irun, a la altura de Legorreta (Guipúzcoa). Cabe recordar que la circulación sentido norte permanecía cerrada en ese punto (pk. 425) por desprendimientos.

No obstante, al haberse habilitado únicamente un carril sentido norte en ese punto y ante el tráfico lento que se registra, el Centro de Control de Conservación de Carreteras recomienda a través de los paneles informativos que aquellos vehículos pesados que transiten por la Autovía del Norte (A-1) hacia Francia o localidades guipuzcoanas posteriores a Legorreta continúen desviándose en Alsasua por la Autovía de la Barranca (A-10) y enlacen luego en Irurtzun con la Autovía de Leizaran (A-15).

Por otra parte, ya ha sido retirado el camión que ayer se incendió en el pk. 113 de la Autovía del Ebro (A-68), en Cortes, por lo que ha quedado abierto el carril que permanecía cerrado en dirección Logroño.